



Swisscom baut Glasfasertechnologien in der Gemeinde Stalden aus

Ab Frühjahr 2019 beginnt Swisscom mit dem Ausbau von Glasfasertechnologien in den Peripherien der Gemeinde Stalden. Damit profitiert ein Grossteil der Einwohnerinnen und Einwohner von Internet-Geschwindigkeiten von bis zu 500 Mbit/s. Swisscom löst damit auch in Stalden ihr Versprechen ein, in jeder Schweizer Gemeinde bis Ende 2021 Glasfasertechnologien auszubauen.

Der Anschluss an die digitale Welt ist für einen Grossteil der Bevölkerung schlicht unverzichtbar. TV in UHD Qualität schauen, Bilder in die Cloud im Internet hochladen oder von zu Hause aus arbeiten, gehören heute zum Alltag und sind Gründe, warum sowohl Private wie auch Unternehmen immer höhere Bandbreiten benötigen – auch in Stalden. Um diesem stetig wachsenden Bedürfnis nachzukommen, baut Swisscom das Netz mit Glasfasertechnologien aus.

Ab Sommer 2019 schnelleres Internet

Die Bauarbeiten in Stalden beginnen im Frühjahr 2019 und werden von der Cablex AG, einem Netzbaupartner von der Swisscom, durchgeführt. Die Arbeiten werden voraussichtlich im Sommer 2019 abgeschlossen sein. Ab diesem Zeitpunkt steht den Einwohnerinnen und Einwohnern der Weiler Illas, Merje, Milibach, Achersand, Milachru und Zer Briggu ultraschnelles Internet von bis zu 500 Mbit/s zur Verfügung. Mit dieser Geschwindigkeit sind alltägliche Anwendungen wie Swisscom TV 2.0 mit Replay- und Aufnahmefunktionen, surfen im Internet und Streaming-Dienste problemlos möglich - auch gleichzeitig. Wie an der Urversammlung vom 8. Juni 2017 beschlossen, beteiligt sich die Gemeinde für den Ausbau in diesem Gebiet mit einem Betrag von CHF 176'000.00. Mit dieser finanziellen Beteiligung kann die heute bestehende Bandbreite erhöht und deren Umsetzung auch wesentlich beschleunigt werden.

Ab 2020 startet in den Kernzonen der Gemeinde Stalden der FTTH (Fiber to the Home) Ausbau in Zusammenarbeit mit der DANET Oberwallis AG.

Die ganze Schweiz ans schnelle Internet

Mit ihren massiven Investitionen von jährlich CHF 1.75 Milliarden in die IT und Infrastruktur leistet Swisscom einen wesentlichen Beitrag zur Digitalisierung der Schweiz. Markus Reber, Leiter Swisscom Netzbau erklärt: "Wir sind die einzige Anbieterin, die verspricht, schweizweit jede Gemeinde mit den neusten Glasfasertechnologien auszubauen und damit ans schnelle Internet anzuschliessen. Mit dem Ausbau in Stalden lösen wir unser Versprechen ein."

Freie Anbieterwahl

Swisscom ist federführend beim Ausbau von Glasfasertechnologien in der Gemeinde Stalden, dennoch kann die Bevölkerung frei zwischen verschiedenen Anbietern wählen. So bieten beispielsweise Wingo, M-Budget oder Sunrise Produkte auf dem Swisscom Netz. Weitere Informationen zum Swisscom Netz sind zu finden unter www.swisscom.ch/netz.

Wir werden die Bevölkerung laufend weiter informieren.

Bern / Stalden, März 2019

